



FOTO: OH

## Baukauer Turnclub beginnt 2020 sportlich

Das **New Year Special** des Baukauer Turnclubs hat zum achten Mal stattgefunden. Das Motto lautete: Sich selbst und anderen etwas Gutes tun! 2011 bis 2017 wurde beim Special nur Zumba getanzt. Da der Verein im Bereich Trendsport weiter gewachsen sei, wurden 2019 die Fitness Formate Kapow und Strong by Zumba aufgenommen. Trendsport-Abteilungsleiterin

Wai Ying Fan-Keuchel ist der Kopf dieser Veranstaltung. Unterstützt wurde sie von zahlreichen Helfern. 2,5 Stunden haben sieben Trainerinnen die fast 200 Männer und Frauen animiert, bespaßt und glücklich gemacht. Außerdem wurden 2020 Euro gespendet: 1000 Euro an Lavia e.V., 620 Euro an Wünschewagen und 400 Euro an Schattenlicht, heißt es.